

Medienmitteilung vom 27. November 2023

Niederschwelliges Meldesystem der Katholischen Kirche im Kanton Zürich
«Kirche schaut hin» wird neu extern betreut

Das neue anonyme Meldesystem «Kirche schaut hin» wird nach der erfolgreichen Aufbau- und Testphase per sofort vollumfänglich durch die externe Opferanwältin Andrea Gisler (56) betreut. Die Katholische Kirche im Kanton Zürich hatte dieses schweizweit einzigartige «Meldesystem für Fehlverhalten im kirchlichen Raum» im September lanciert. Nachdem anfänglich fast täglich eine Meldung eintraf, reduzierte sich die Zahl dann merklich auf rund zwei Meldungen pro Monat. Die nach dem Abschluss der Testphase für die Bearbeitung der Meldungen zuständige Juristin Andrea Gisler betreibt in Zürich eine Kanzlei und ist spezialisiert auf Familienrecht. Von 2002 bis 2011 war sie als Personalombudsfrau für die Katholische Kirche im Kanton Zürich tätig. Seit 2019 vertritt sie die Grünliberale Partei im Zürcher Kantonsrat.

Für weitere Auskünfte
Katholische Kirche im Kanton Zürich
Simon Spengler, Leiter Kommunikation
Telefon 079 667 27 75

Katholische Kirche im Kanton Zürich

Synodalrat
Hirschengraben 66
8001 Zürich
www.zhkath.ch

Kommunikation
+41 44 266 12 32
+41 79 428 49 44
info@zhkath.ch